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 大学運営に関する活動 

 

 報告 

 ノー自転車ゾーンに関しての活動を行いました。学内の交通安全の確保はキャンパ

ス内を通行する学生の安全確保はよりよい学生生活を送るために必要不可欠であるた

め、学生センター主催の自転車マナー周知活動に参加しました。 

 

 方針 

 府市大統合に向けて、市立大との交流を図ります。 

 

 

 

  
質問への回答： 府市大統合に関して 

 2019 年度学生団体連絡会議において、市大の学生との話し合いの場を持つため

に、新たに学生団体間のまとまりを強める方針を話し合っています。 

 学費などの制度に差があることやキャンパス間の移動など、これから起こる問題

についても情報収集を続けていきます。 


